

El Capitalismo globalizado de la mano de un ultraliberalismo salvaje que dejó atrás cualquier tipo de Pacto Social está llevando a las sociedades de la mayoría de los países a situaciones de tremenda desigualdad y pobreza; trabajos precarizados; malestar social y la aparición en nuestro país recientemente de la extrema derecha que con principios fascistas lanza sus mensajes de xenofobia, racismo, machismo, acompañados de una economía basada en la desaparición de lo público.

Esta situación está explotando violentamente en países como Brasil, Bolivia; Chile, Colombia, pero también en Europa donde las fuerzas ultraconservadoras ya se preparan para asaltar el poder o ya lo han conseguido (Polonia, Hungría, Austria, Holanda, Alemania, Italia, Francia).

La Educación es el primer bastión de la defensa de los valores humanos que estas fuerzas quieren derribar. Como organización sindical de clase, antifascista, feminista, ecologista y antimilitarista denunciamos esta deriva del capitalismo y condenamos los sucesos de Chile, Bolivia, Colombia, Brasil y seguimos defendiendo la importancia de una enseñanza Pública, Láica y Democrática cómo la única capaz de garantizar la cohesión social y los principios de ética libre, fraternal e igualitaria.